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        LA LETTRE  LA LETTRE  LA LETTRE  LA LETTRE      
                    des Anciens  de Jean Dupuydes Anciens  de Jean Dupuydes Anciens  de Jean Dupuydes Anciens  de Jean Dupuy    

1925  Création  de l’Ecole Nationale Professionnelle de 
Tarbes ENP 
1960  l’ENP devient un Lycée Technique d’Etat avec un 
Collège d’enseignement technique annexé  
2002  le lycée Jean Dupuy est labellisé Lycée des mé-
tiers de l’Industrie   
2011 Le Lycée devient le Lycée polyvalent Jean Dupuy. 
  
 « Jean Dupuy » devient donc un lycée tarbais 
comme Marie-Curie et Théophile Gautier, avec la fin  de 
son originalité  ( l’exclusivité technique et professionnelle 
est bien liée à son histoire ). Faut-il le regretter ou au 
contraire s’en réjouir ? La modification du paysage indus-

triel tarbais avec la perte de  la grande industrie (Giat, 
Alstom,…) a influé sur les comportements des parents et 

enfants. L’intérêt  pour l’enseignement technique  s’est 
dégradé.  Depuis des années l’attractivité de l’enseigne-
ment technologique industriel est régulièrement en bais-
se. Cette rentrée 2010 ,  avec seulement 92 élèves en 

classe de seconde,   marque-t-elle la fin de cette baisse ? 

  Est-ce que la réforme de la filière STI avec une 
appellation  attractive:  série STI2D (Développement 
Durable),  et une simplification dans les spécialités offer-
tes : 4 à la place de 17  permettra de relancer le recrute-
ment en classe de seconde ? Localement  l’inspecteur d’a-
cadémie a courageusement proposé  la sectorisation du 

lycée : c'est-à-dire l’attribution  dans la carte scolaire 
d’élèves de plusieurs collèges tarbais au lycée Jean Du-
puy. Cela  devrait contribuer à ce renversement de la ten-
dance que nous souhaitons tous. L’existence  du lycée  est 
en jeu. La rentrée 2011 sera  un indicateur de la réussite 

de cette volonté. Nous voulons être optimistes et, à  cha-
cun de nous, dans notre entourage,  participer à  cette 

nouvelle vie du lycée. 

 Soyons nombreux à venir aux portes ouvertes 
le samedi 12 février, invitons nos enfants, petits-
enfants et amis à visiter ce joyaux de la technologie et à 
rencontrer les professeurs, les élèves  et toutes celles et 
ceux qui animent cet établissement,  et savent transmet-
tre leur savoir et leur enthousiasme aux jeunes qu’ils ac-
cueillent. 
 
   Marcel Gendulphe 

 Editorial  

DES DATES, DES ACTES, DES ÉVOLUTIONS :    
JEAN DUPUY LYCÉE POLYVALENT . 

JOURNEE  PORTES OUVERTES :  
 SAMEDI 12 FEVRIER  

À partir de 9h  

Les anciens  dubitatifs devant la nouvelle façade du lycée 
...lors de l’Assemblée Générale du 4 Décembre  



Dépenses Produits 

   Report 
année 

5 394.87  

Assurances– Fournitures 98.93  Cotisations 2 216  

Affranchissements 85.20      

Participation aux projets 300.00      

Frais de réception , 122.50      

Total des Dépenses 606.63  Total des 
recettes 

2216  

En caisse au   4/12/2010        7 004.24 

        BILAN  FINANCIER 2009/2010 

ASSEMBLEE BENERALE  
    DU  4 DECEMBRE   

        Une vingtaine de partici-
pants se sont retrouvés ce jour-
là au lycée , comme chaque an-
née , pour faire le bilan, moral 
et financier, de l’association  . 
         Après avoir donné des 
nouvelles de Jacques Pouy hospi-
talisé , le Président, Marcel 
Gendulphe a fait un rapide tour d’horizon des activités 
de l’Amicale :  
         Certaines promos , cette année encore se sont re-
trouvées ; la Promo 48/52 est allée à Barcelone, La promo 
56/61 est allée en Septembre visiter la citadelle de 
Blaye,  La promo 60/63 envisage de se rencontrer  cette 
année .  
         Concernant le suivi des emplois des jeunes, coor-
donné par Brigitte Patouillard et Nicole Serrière , ne 
remporte pas un grand succès;. Le passage en juin de re-
présentants de l’amicale dans l’ensemble des classes de 
sortie n’a pas donné de grands résultats. Le passage à 
internet nous impose la mise en place de nouvelles procé-
dures. Pour le moment Candebat assure toujours une per-

manence le mercredi matin.  
 Pour notre fichier informatique initié par Yves 
Boudé Jean-Louis Anderhalt  va en assurer le suivi. Cela 

devrait nous permettre des liens plus rapides avec tous 
les adhérents connectés tout en réalisant de substantiel-

les économies. 

  Notre bulletin « La lettre » a du succès , mais nous devrions en 
sortir d’autres numéros. 
      Quant au blog, il semblerait qu’il soit encore peu consulté . 

 Marcel Gendulphe a ensuite donné le bilan financier: Nous 
comptons actuellement 110 adhérents , En envoyant la lettre par 

mail (200 exemplaires ) , nous avons pu faire des économies de 

timbres (700€ environ) (cf tableau) . 
 Nous avons ensuite procédé à l’élection du tiers sortant au 

conseil d’administration  (cf tableau) avant d’évoquer avec 
M.Sarazy l’évolution du Lycée Jean Dupuy face à la réforme du 
lycée (cf l’édito et l’audience avec l’Inspecteur d’Académie). 

 Cette réunion s’est poursuivie au restaurant « Rive Droi-
te » de Ville Comtal où un repas très fin nous attendait pour s’a-
chever avec la visite guidée de l’abbaye de St Sever de Rustan qui 
nous a plongés dans le passé, loin des difficultés de 
notre XXIème siècle .     

 NOMNOMNOMNOM    PROMOTIONPROMOTIONPROMOTIONPROMOTION    

    Jean-Michel JOSE  Promotion   1956/1961 

Claude MOURGUET  Professeur au Lycée 

Jacques POUY Promotion 1971  -Professeur au  Lycée  

Guy VIDALHET  Promotion 1952/1956 

 M. Albert BANINO Promotion  1953 à 1958 

 M. Marcel GENDULPHE Promotion 1960 à 1963 

 M. Pierre CANDEBAT Promotion  1960 à 1965 

 M. Jean-Louis ANDERHALT  Promotion 1966/1970 

 Mme Annie CARRERE  Documentaliste au lycée de 1972 à 2005 

 Mme Annick GODEAU  Professeur au lycée de 1972 à 2006 

 M. Jean-Pierre PERES  Promotion 1954/1960 

 m; Michel TOURNIE  Promotion  1956/1976 

COMPOSITION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 2010/2011 
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Après l’AG 
le repas 
convivial au 
restaurant 
de Ville-
comtal: 



 

 

 

 

COUPON REPONSE  
Adresse __________________________________ Code postal _________ Ville _______________________ 
Téléphone ______________ Mobile  ________________ E mail _____________________________________ 
 
□   J’autorise l’Association  □   J’autorise l’Association  □   J’autorise l’Association  □   J’autorise l’Association  à publier mes coordonnées personnelles sur l’annuaire des anciens élèves à publier mes coordonnées personnelles sur l’annuaire des anciens élèves à publier mes coordonnées personnelles sur l’annuaire des anciens élèves à publier mes coordonnées personnelles sur l’annuaire des anciens élèves     
□   Je n’autorise pas l’Association  □   Je n’autorise pas l’Association  □   Je n’autorise pas l’Association  □   Je n’autorise pas l’Association  à publier mes coordonnées personnelles sur l’annuaire des anciens élèves à publier mes coordonnées personnelles sur l’annuaire des anciens élèves à publier mes coordonnées personnelles sur l’annuaire des anciens élèves à publier mes coordonnées personnelles sur l’annuaire des anciens élèves     
    
                                                                                                                                                                                                            Date et signature Date et signature Date et signature Date et signature     

Adresse __________________________________ Code postal _________ Ville _______________________ 
Téléphone ______________ Mobile  ________________ E mail _____________________________________ 
 
□   J’autorise l’Association  □   J’autorise l’Association  □   J’autorise l’Association  □   J’autorise l’Association  à publier mes coordonnées personnelles sur l’annuaire des anciens élèves à publier mes coordonnées personnelles sur l’annuaire des anciens élèves à publier mes coordonnées personnelles sur l’annuaire des anciens élèves à publier mes coordonnées personnelles sur l’annuaire des anciens élèves     
□   Je n’autorise pas l’Association  □   Je n’autorise pas l’Association  □   Je n’autorise pas l’Association  □   Je n’autorise pas l’Association  à publier mes coordonnées personnelles sur l’annuaire des anciens élèves à publier mes coordonnées personnelles sur l’annuaire des anciens élèves à publier mes coordonnées personnelles sur l’annuaire des anciens élèves à publier mes coordonnées personnelles sur l’annuaire des anciens élèves     
    
                                        Date et signature Date et signature Date et signature Date et signature     

COTISATION 2010/2011 (pour ceux qui ne l’ont pas encore acquittée) 
 
□   Ci□   Ci□   Ci□   Ci----joint un chèque  de  20 joint un chèque  de  20 joint un chèque  de  20 joint un chèque  de  20 € libellé € libellé € libellé € libellé à l’ordre de l’Association Jean Dupuy 2000à l’ordre de l’Association Jean Dupuy 2000à l’ordre de l’Association Jean Dupuy 2000à l’ordre de l’Association Jean Dupuy 2000 

   L’association était représentée par son président 
Marcel Gendulphe et Jean-Pierre Péres membre du bureau. 
Monsieur Demougeot inspecteur d’académie, directeur dépar-
temental des services de l’éducation nous a reçu de 8h30 à 
9h15.  
 Après que nous ayons présenté l’association, ses ob-
jectifs, ses actions nous lui exposons le sujet principal de 
notre visite à savoir la rénovation de la filière technologique 
technique industrielle avec ses conséquences pour le lycée 
Jean Dupuy. Nous lui faisons part de nos graves inquiétudes 
sur la baisse du recrutement en classe de 2ème , exposons 
notre vision de l’avenir sur ce lycée. La perspective qu’il de-
vienne un lycée général et technologique avec un secteur de 
recrutement comme les autres lycées tarbais implique que son 
recrutement respecte une réelle mixité sociale. Nous rappe-
lons l’échec de la mise en place de la TSA (option technologie 
des systèmes automatisés en classe de 2éme) qui s’est tradui-
te au niveau de Jean Dupuy par la perte de plusieurs classes 
de secondes. Nous faisons part de nos craintes pour le pays 
d’une désaffection des formations de qualification dans tout 
ce qui touche à la production industrielle. Et pourtant, le lycée 

dispose d’un corps professoral de très haut niveau, et grâce 
aux efforts de la Région il dispose de locaux et d’équipements 

remarquables.  
 Monsieur l’inspecteur nous présente rapidement l’ob-
jectif de la filière STI, et sur Tarbes il souligne que 3 lycées 
peuvent et doivent vivre. Avec 22 à 24 classes de secondes 
sur l’ensemble des 3 lycées tarbais il ya de quoi alimenter l’en-
semble des formations. Il y aura donc 1 lycée purement géné-
ral (Théophile Gautier) 1 lycée de type général et technologie 
tertiaire : Marie Curie et 1 lycée de type général et technolo-
gie industrielle : Jean Dupuy.  
 Il est mis fin à spécificité purement technologique de 
Jean Dupuy  . Son existence ne peut perdurer que par une 
transformation en lycée général et technologique. Alors il 
bénéficiera d’un secteur de recrutement comme les autres 
lycées et devra offrir l’ensemble des formations générales : 
bac S (avec SVT) et bac S (avec SI) ; bac ES et bac L. Pour 
les formations technologiques il offrira la palette des 4 spé-
cialités de STI. 
  Cela ne peut se faire sans une adhésion des élèves, 
des parents et des enseignants. Le secteur de recrutement 
des 3 lycées doit être redéfini et c’est progressivement que 
l’équilibre sera atteint. Dans un premier temps l’inspecteur 
d’académie envisage que le lycée Jean Dupuy ait pour secteur 

de recrutement 2 collèges : Paul Eluard et Victor Hugo- qui 
serait en bissecteur avec Marie Curie-. L’objectif avec l’ou-

verture d’options LV3 à JD : italien et chinois est pour la pro-
chaine rentrée de renverser la tendance et de monter à 4 

classes de 2ème assurant un effectif de 140 élèves.  

 L’inspecteur d’académie souhaite que nous fassions le 
relais de ce changement qui confortera l’existence du lycée 
Jean Dupuy dont la richesse technologique doit être mainte-

nue.  
Nous aurons en bureau puis en assemblée générale à débattre 

de la position de notre association dans ce nouveau contexte. 
La nostalgie ne doit pas seule nous guider, mais le sentiment 

de destruction d’un outil de formation qui nous habite quel-
quefois est-il fondé ou relève-t-il seulement d’un passé dépas-
sé ? Je souhaite que tous jeunes, actifs et retraités, parents 

et grands-parents réfléchissions et pensions à l’avenir.   

    
   Marcel Gendulphe.  

AUDIENCE AVEC L’INSPECTEUR D’ACADÉMIE LUNDI 10 JANVIER. 

FONCTIONFONCTIONFONCTIONFONCTION    NOMNOMNOMNOM    

Président Marcel GENDULPHE 

Trésorier Michel TOURNIE   

Secrétaire  Annie CARRERE 

Président adjoint Jacques POUY 

Trésorier adjoint Pierre CANDEBAT  

Secrétaire adjoint Annick  GODEAU  

 Albert BANINO  

Fichier  Jean Louis ANDERHALT  

COMPOSITION DU BUREAU  2010/2011 COMPOSITION DU BUREAU  2010/2011 COMPOSITION DU BUREAU  2010/2011 COMPOSITION DU BUREAU  2010/2011     

 



 Du 1er au 3 Septembre, notre 
promo s’est  une nouvelle  fois retrou-
vée , cette fois-ci sur les bords de la 
Gironde . 
 
 Après avoir accueilli , le 1er 
les participants qui venaient de loin, 
nous avons  dès le lendemain visité la 
fameuse citadelle du XVIIème de Vau-
ban avant de nous retrouver au restau-
rant  « La citadelle » (bien sur) avec vue 
sur la Garonne et le Médoc . 
 Après les avoir contemplés de 
loin, nous sommes vite allés  visiter ces 
vignobles (Blaye et Bourg). 
 Le 3 Février c’est l’embarca-
dère fluvial  et la croisière sur la Garon-
ne et la Gironde , puis le château 
« Segonzac »  à St Gênes de Blaye et 
...la visite du vignoble..avant les adieux 
émus , la passation officielle du Makila 
de promo et la séparation jusqu'à Tar-
bes 2011 
  

 
Cette année 2010 du 21 au 24 septembre les membres de cette vénérable 

promotion se sont retrouvés pour un voyage à Barcelone. 12 anciens ac-

compagnés de leurs épou-

ses ont découvert ou re-

trouvé Barcelone son port 

et  ses ramblas. De la pla-

ce de Catalogne au Mont-

juich en passant par le 

parc Guëll et la casa Batllo 

la découverte de l’archi-

tecture de Gaudi a eu son 

point d’orgue à la Sagrada 

de Familia cette église 

unique toujours en tra-

vaux dont la  construction a débuté en 1852 et qui ne devrait s’achever  

que dans 80 ans. 

  Séjour convivial et culturel chargé qui s’est poursuivi avec  la 

visite du Pueblo espagnol, du musée des arts catalans. Sur le chemin du 

retour détour obligatoire par le Montserrat abbaye bénédictine édifiée 

dans un cadre à couper le souffle. Au retour la « promo » s’est fixée ren-

dez-vous pour une nouvelle sortie en 2011 . 

                                                                                          

Tél: 05 62 34 86 03 
Fax: 05 62 34 86 04 

1 rue Aristide Berges   

BP 1626 
65016  TARBES Cedex 

Qui fait quoi ?     
Le  Bureau de l’Association : 

 

Marcel GENDULPHE  
marcel@gendulphe.com 

Jean-Louis ANDERHALT (suivi du fichier) 
 

Annie CARRERE  (La Lettre des Anciens): 
(annie-65@wanadoo.fr) 

Annick GODEAU (le blog ) 
 (ann.godeau@free.fr) 

Pierre CANDEBAT et Brigitte PATOUILLARD 
(les offres d’emploi) 

Une permanence sera désormais assurée au 
Lycée (Bureau du chef des Travaux)  

le mercredi de 9h30 à 11h : 
Tel : 05 62 34 86 16  

Retrouvez-nous sur le web:  
 jdu65aae@ac-toulouse.fr 

 http://anciensjd.over-blog.com  
 

 Le site du lycée Jean Dupuy :Taper 
simplement « Jean Dupuy » sur Google  

1er rang de gauche à droite :Darreau ; Cheyral ; 
 Capdepont 

2ème rang :Menjolle, Lacoste ; Cazedebat 
3ème rang : Orus, Moyen, Cabanne, Lizarazzu ; 

 Alazard 
Recoché  participait aussi au voyage  

 


